



1学期終了！いよいよ夏休み



4月7日（月）の始業式から約3か月半があっという間に過ぎ、1学期（登校日72日間）が終了しました。大きなけが、事故もなく終業式を迎えられたことが何よりです。2年生になってから様々な面で子どもたちの成長を感じることができました。先輩という立場になったことで、特に生徒会活動や部活動において、1年生の模範であろうとする姿が見られました。また、自分にできることを積極的にやろうとする姿勢も備わってきました。先日の職場体験でも、大きな成長が見られました。

今日の終業式後の生徒発表では、2学年を代表して吉田優希さんが作文を発表しました。以下にその作文を紹介します。自分自身を上手にコントロールして、充実した夏休みを過ごし、2学期一人一人が、また、学級、学年がさらに成長していくことを期待しています。

明日7月19日（土）から8月21日（木）までの34日間に渡る夏休みが始まります。規則正しい生活を心掛け、健康・安全を第一に、生活リズムを整えながら有意義な夏休みを過ごすように指導しました。学校からは先日のオンライン学年懇談会資料として『夏休みの生活の約束』を配付しましたので、ぜひご覧ください。また、休み中に何かありましたらご連絡ください。

1学期の反省と夏休みの抱負

2年 吉田 優希

私の1学期の反省は二つあります。

一つ目は、二年生らしい行動ができなかったことです。私は、中学生になってはじめて先輩という立場になりました。部活動や委員会などで1年生を引っ張ったり、3年生のサポートをしたりと、責任感をもって行動しなければならないことが増えました。しかし、まだ私は自分からやるべきことを見つけたり、後輩の模範となって率先して行動したりすることがあまりできませんでした。

二つ目は、勉強と部活動の両立ができたことです。どちらかに偏らないように、時間を決め、メリハリをつけ生活することを意識しました。学習では、定期テストに向けて、しっかりと復習を行い、自分の目標を達成できました。部活動では、仲間といい演奏ができるように、意見を言い合ったり、工夫して練習したりと、吹奏楽コンクール全国大会金賞を目指して、努力できました。

これらの反省を踏まえ、夏休みは、部活動において、周りをよく見て、自分から進んで行動し、後輩を引っ張っていきたいと思います。2学期は、2年生が中心となって活動することが増えると思うので、その自覚をもって行動していきたいです。また、夏休み中も、学習と部活動の両立を目指し、計画通りに生活できるようにしたいです。そして、1学期の内容を復習し、2学期の学習の準備をしていきたいです。

始業式（8/22）の持ち物

- 通信票（印・コメントお願いします）
- 制服・ネーム（運動着登校の人）
- 運動着（制服登校の人）
- 上履き
- 筆記用具
- じぶんログ
- 夏休みの計画表
- 5科のサマーワーク（丸付けをして）
- 自主学習34p以上（配付したノートに）
- 職場体験新聞下書き（タブレットで）
- 各教科の課題

※ 8月25日に「5科のサマーワーク」を範囲とした課題テストを実施します。学習状況等のご確認、お声掛けをお願い致します。

がんばれ県大会！！



夏休み中、7月22日（火）～25日（金）に行われる県中体連総合大会に、ソフトボール部、男子バスケットボール部、男子ソフトテニス部、特設水泳部の皆さん、8月2日（土）に行われる県吹奏楽コンクールに吹奏楽部の皆さんがそれぞれ参加します。それぞれ県北地区の代表にふさわしいパフォーマンスを期待しています。



第16週 行事予定



**「たくさんの人たちを 押しつけてきているからこそ、
がんばらなきゃいけないんだ」**

～負けた人の思いを感じればもっと強くなれる～
スポーツの世界は、勝負の世界です。誰もが勝つことを最優先に、勝つために何でもする厳しさがあります。

スポーツ以外でも、競争はあります。受験、就職活動、企画会議、営業会議……。スポーツと同じように、みんな合格すること、成功することを最優先に考えているはずです。

でも、合格・不合格、採用・不採用という結果が必ず出ます。

このとき、うまくいった人はただ喜ぶだけでいいのでしょうか。僕はそう思いません。

うまくいかなかった人の悔しい気持ちを感じてほしいと思います。

自分と同じくらい、それ以上の思いで臨んだ人も多いはずです。

うまくいかなかった人の悔しさを感じながら、次のステップに立ち向かってください。そうすれば、簡単には諦めることなく、「僕は押しつけた人の分までがんばるんだ」と新たな力が湧いてきます。

松岡修造「人生を強く生きる83の言葉」より

伊達の子どもを守り、育てるキャンペーン (第1弾)

本日、キャンペーンチラシ（家庭用）を配布しました。このキャンペーンは、自由にゲーム機やスマホ等を長時間使用する状況を改善し、子どもたちの心身の健全育成を図ることを目的としています。昨今、メディアの長時間使用による大きな弊害が懸念されています。具体的な症状が医学的な見地から記載されていますので、ぜひご一読ください。子どもたちの健やかな成長と夢の実現

のために、各ご家庭の状況に応じて、臨機応変にご対応いただければ幸いです。



8月18日（月）	
1	・夏季休業日
2	
3	
4	
5	
6	

8月19日（火）	
1	・夏季休業日
2	
3	
4	
5	
6	

8月20日（水）	
1	・夏季休業日
2	
3	
4	
5	
6	

8月21日（木）	
1	・夏季休業日
2	
3	
4	
5	
6	

8月22日（金）			
1	始業式	・第2学期始業式 ・完全下校10：45	
2	愛校清掃		
3	学年・学		
4	級の時間		
5			
6			
特別時程	給食なし	愛校清掃	部活なし